

# *Ministro cubano de Industrias elogia alianzas con Rusia y China*

---



La Habana, 21 jun (RHC) El ministro de Industrias de Cuba, Salvador Pardo, elogió los proyectos conjuntos que tiene el país caribeño en marcha y ejecutará con Rusia y China para el mejoramiento y desarrollo de varias ramas.

Muestra de esas alianzas están presentes en la segunda edición de la Convención y Exposición Internacional Cubaindustria 2016, que en opinión del titular del sector supera la anterior en cantidad de participantes, espacio y en los temas incluidos en su agenda.

Pardo consideró que el país va por el camino adecuado en sus relaciones de colaboración con un importante grupo de naciones, entre las que se encuentran el gigante asiático y Rusia.

Al respecto, recordó que en la primera jornada de Cubaindustria tuvo un fructífero intercambio con el ministro de Industria y Tecnologías de la Información, Miao Wei, donde repasaron un grupo de proyectos que se concretarán a corto y mediano plazo e incluso en los venideros meses, pues algunos tienen un avanzado grado de

desarrollo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/97632-ministro-cubano-de-industrias-elogia-alianzas-con-rusia-y-china>



**Radio Habana Cuba**